



## Gottes Schöpfung bewahren

Aus dem Glauben heraus trägt die Katholische Kirche Steiermark „Sorge für das gemeinsame Haus“ (Papst Franziskus - Laudato si').

Ihr Handeln ist von theologischen, ökologischen, sozialen und ökonomischen Überlegungen getragen, wodurch sie kirchenintern und öffentlich als relevantes Vorbild wahrgenommen wird.

Sie setzt entsprechende Projekte um und engagiert sich auch im öffentlichen Bereich. Sie bietet sich durch ethisches Handeln und den kontinuierlichen Dialog mit Politik, Wirtschaft, Wissenschaft und Gesellschaft als Partnerin und Vermittlerin an.

Sie trägt durch ihre Aktivitäten zur Bewusstseinsbildung und zu Initiativen für die Bewahrung der Schöpfung bei.